

Artikel vom 17.07.2023

10. Poinger Volksfest

Das Jubiläum



Am vergangenen Sonntag pünktlich um 22:00 Uhr ging das Poinger Volksfest mit einem fulminanten musikbegleiteten Jubiläumsfeuerwerk zu Ende. Unser herzlicher Dank geht hierfür an die ARGE Poing „Am Bergfeld“, ohne die dieses Highlight nicht möglich gewesen wäre.

In den vergangenen 10 Tagen lud unsere „Poinger Wiesn“ mit einem abwechslungsreichen Programm Besucherinnen und Besucher aus nah und fern zum Feiern und gemütlichem Zusammensitzen ein.

Für Abwechslung und Spaß bei den kleinen Gästen sorgten die Schausteller mit ihren Fahrgeschäften und Vergnügungsständen.

Ein ganz besonderes Dankeschön geht an unsere Festwirte und alle Beteiligten, die geholfen haben dieses Fest so besonders zu machen.

Wir freuen uns jetzt schon auf das kommende Jahr, in dem es wieder heißt „O'zapft is!“ in Poing.

Für das Team CSU Aktive Bürger
Sebastian Seibert, Schriftführer